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「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2692 回 28.11.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

11月 16日 青藍泰斗高等学校  インターアクトクラブ例会に参加し

ました。ロータリークラブ会員も 7 名の参加者がありました。有難い

ことです。その中の活動報告を一部ご紹介したい、と思います。 

 

① 新入部員の紹介 2名が入部  

   2 年生若林さん、1年生広瀬さんが入会され 

バッジ贈呈式がありました。 

② 10/6（木曜日）赤い羽募金の呼びかけを青藍泰斗高等学校 学校内 及び フジマート前で募金 

活動を行った。気をつけたことは、募金の呼びかけをする中で、強制しないよう気をつけて行っ

た。その結果、7,118 円と 15,048 円 合計 22,166 円集まった。 

③ 10/13 あさひ運動会に参加  5 人が参加。 

玉入れや借り物競争に参加。お年寄りに介護と体力が必要で、ボランティアの私たちの役割は、

大変でした。お年寄りの皆さんには、運動会を楽しんでもらうことが出来たと思います。 

喜んでいる顔を見て嬉しくなった。 

④ 9/25, 10/16,23 教育委委員会主催 ココットユースボランティア研修会に参加。 

5 人知らない人同士が相互理解できるかゲームをとおして学ぶことが出来ました。 

⑤ 10/21,22  青藍泰斗高等学校学園祭報告 

10/23 第 2550 地区ロータリー地区大会 報告 

今後の予定として、11/18,12/2   給食ボランティア 

12/15,16  図書館ボランティア  16 日は、読み聞かせを行います。 

次回例会開催 12月第 3水曜日インターアクトクラブへの出席は、 

ロータリークラブのメイクにも繋がります。 

出席率の向上に是非ご協力をお願いいたします。 
 

会 長 挨 拶 
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1. 25 日（金）～27 日（日）にＲＹＬＡ研修が行われ、当クラブからは 

瑞宝会 カーサ・エウペランサ事業所より渡邉真旭さんが受講しました。 

27 日の最終日に、会長、幹事、土屋青少年奉仕委員長の 3 名で出席してきました。 

2. 12 月のロータリーレートの報告がありました。106 円です。 

3. ロータリー財団の寄付についてですが、12 月のロータリーレートが今月より 4円上がりましたの

で、ロータリー財団寄付金（150 ドル/1 人）36名の合計 550,800 円を本日送金します。また特別

寄付についても本日を取りまとめ送金します。12月に入っても随時受け付けますのでよろしくお

願いします。 

4. 佐野市「男女共同参画ネットワークさの」より男女共同参画都市宣言記念式典及び講演会の 

開催案内が届きましたので回覧いたします。 

5 例会終了後、理事役員会を行いますのでよろしくお願いします。 

               明代知也会員 

                   

 【ロータリー財団委員会】  篠崎三智雄会長 

   引き続き、財団の寄付を受け付けておりますのでご協力宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 3 名 3 名 91.7％ 

本日の欠席者 江田 関口 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/22 0 名 0 名 100％（例会場変更） 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

各委員会報告 

新 入 会 員 卓 話 
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駒形忠晴君 

RYLA セミナー アワード授与式参加してきました。若い力、活力を得てきまし

た。夜遅くまでの研修会、すごいエネルギーを感じました。瑞宝会渡辺さん、お

疲れ様でした。明代知也会員、卓話ありがとうございます。 

片柳克敏君 

明代さん、卓話ありがとうございました。 

11 月 25 日、足利市民会館にて 2017 年ミス・ユニバース・ジャパン栃木大会に

行き、11名のファイナリストを遠くからながめてきました。 

中野勇夫君 

27 日、日曜日に RYLA 研修閉校式に参加してきました。その中で行われた寸劇で

はテーマが「10 年後に私たちができる社会貢献」として行われましたが、若者

の考え方が真剣に考えていることには驚かされました。逆に勉強させられまし

た。明代会員、卓話ありがとうございました。 

篠崎三智雄君 
皆様、ロータリー財団の寄付ありがとうございます。 

まだの方は、まにあいますのでよろしくお願いします。 

伊藤正俊君 明代さま、卓話ありがとうございます。 

川上卓也君 明代さん、卓話楽しみにしていました。ありがとうございました。 

保科純一郎君 明代さん、卓話ありがとうございました。楽しみにしていました。 

小曽戸健治君 

明代知也さん、卓話有難うございました。 

葛生行政センターのフレスコ画寄贈、無事終了しました。皆様のご協力に感謝致

します。すばらしい作品を PR して下さい。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 


